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Aos (01) primeiro dia do mês de agosto do ano de 2023, às 10h00min (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se em 
formato itinerante a Câmara Municipal de Maceió, na Escola Municipal Santo 
Antônio, localizado na Avenida Cachoeira do Mirim, nesta capital, com as 
presenças dos senhores vereadores; Rodolfo Barros, Olivia Tenório, José 
Marcio Filho, Eduardo Canuto, Fabio Rogerio,Davi Davino, Samyr Malta, 
Oliveira Lima, Dr. Valmir, Joaozinho, Brivaldo Marques. Nesse momento toma 
assento a Mesa Diretora o Presidente Galba Netto, em tempo que é chamado 
para compor a Mesa, o Senhor Prefeito de Maceió JHC, o Secretário Municipal 
de Governo Junior Leão e os vereadores; Francisco Holanda Filho, João 
Catunda, Teca Nelma, bem como o propositor do requerimento que fez a 
instalação dessa sessão itinerante vereador Alan Balbino, a Diretora da Escola 
Municipal Santo Antonio Sra. Givalda da Silva dos Santos. O Presidente fala 
da felicidade em estar realizando essa sessão de reabertura dos trabalhos da 
nossa Casa Legislativa do segundo semestre do ano de 2023, resgatando 
projeto nessa Legislatura da Mesa Diretora retomando o Parlamento 
Itinerante, onde essa experiência oportuniza não só a população, como 
também todos os parlamentares que podem sentir de uma forma mais direta 
todas as demandas da população. Lembra que essa experiência do 
Parlamento Itinerante se iniciou na legislatura Presidida pelo então Presidente 
dessa Casa Legislativa Vereador Galba Novais de Castro há época, seu pai e 
com esse sentimento e quebra de barreiras, estamos reabrindo os trabalhos 
desta Casa.  Passada a palavra ao Prefeito de Maceió JHC, onde o mesmo 
cumprimenta de forma especial o Presidente vereador Galba Novais Netto a 
todos os parlamentares a população como um todo, bem como os secretários 
presentes, Secretario Junior Leão e o Secretario Ivan, a Diretora Givalda 
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Matilde dos Santos da Escola Municipal de Ensino Fundamental Santo Antônio 
e a Ana Claudia a Vice-Diretora. Passa a discorrer sua alegria em estar 
compartilhando esse momento único e simbólico da nossa Cidade, 
parabenizando a todos os vereadores que aprovaram essa sessão itinerante, 
onde vai estar por todo território da nossa Capital e assim, eu enquanto 
Prefeito não poderia deixar de estar presente sabendo das nossas carências 
sociais, em tempo que passa a citar os nossos avanços na educação, saúde, 
infraestrutura no transporte público dentre outros, onde projetos itinerantes 
como brota na grota, saúde da gente traz para população os serviços públicos 
essenciais. Registra seu apoio a Câmara Municipal de Maceió e como já foi 
parlamentar sabe a importância de ouvir as demandas da população. Faz uma 
breve fala dos recursos utilizados promovendo investimentos para as 
melhorias da nossa Cidade para otimizar mais bem estar e qualidade de vida 
para toda população, ressaltando algumas conquistas e a boa relação que a 
prefeitura vem tendo com esse Parlamento com uma relação respeitosa e 
institucional e dessa forma a nossa orientação e que todos os nossos 
secretários atendam a todos da mesma maneira para que possamos vir a ter 
uma perfeita harmonia como preconiza a nossa Carta Magna a nossa 
constituição e como defensor do parlamento e do legislativo, tendo orgulho de 
ter sido deputado estadual e federal, onde faz agradecimento ao presidente 
da casa, pois sem o apoio do presidente da Câmara não seria possível realizar 
grandes ações em prol da nossa população como todos os avanços que 
estamos conquistando na nossa Maceió, também parabenizando ao vereador 
Alan Balbino pela propositura. Nesse momento faz uso da palavra o vereador 
Joao Catunda fala da satisfação de estar realizando a primeira sessão da 
câmara municipal itinerante em uma escola e como defensor da educação não 
poderia ser em lugar melhor, onde estamos tendo a oportunidade de estar de 
perto ouvindo as demandas da população. Vereador Alan Balbino passa a 
fazer os agradecimentos a todos os vereadores que acreditaram nessa 
proposta, agradecendo também o apoio da Prefeitura de Maceió e essas 
sessões itinerantes vão nos conectar ainda mais a população. Os vereadores; 
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Francisco Holanda Filho fala da satisfação de estarmos vivendo um novo 
momento na Câmara dos vereadores com o clima de harmonia para o bem da 
população e Maceió só tem a ganhar. O Presidente fala com satisfação 
novamente da harmonia dessa casa legislativa e essa Casa estará 
empenhada e atenta para melhorar a vida da nossa população. Fala que o 
nosso maior partido a nossa maior bandeira sempre será a bandeira da cidade 
de Maceió e o nosso objetivo é fazer nossa cidade cada vez melhor e quem 
apostar diferente disso vai quebrar a cara, vai ter dificuldade porque a 
convergência de ideias nas pluralidades das discussões eles sempre 
alcançara um limite que é a representação do nossa população através do 
poder legislativo da capital, em tempo que agradece o apoio de todos, 
oficialmente aberto o nosso segundo semestre dos trabalhos desta Casa 
Legislativa, em tempo que agradece a presença do nosso Prefeito JHC 
sabendo que o mesmo tem o mesmo objetivo demonstrando a vontade de 
realizar cada vez mais melhorias para nossa capital.  Aberta a Sessão 
Ordinária, colocada em votação a ata enviada eletronicamente, aprovada, 
tendo número regimental passamos par o Grande Expediente. Como primeiro 
orador vereador Eduardo Canuto também fala da sua satisfação no dia de 
hoje, onde estamos vivendo um momento diferente no segmento político e 
hoje vivenciamos essa comunhão com a população local com a satisfação do 
nosso parlamento itinerante e me vem à lembrança que já vivemos isso o 
parlamento na praça. Em seguida fala que esse projeto veio de uma ideia lá 
atrás trazida a população pelo Presidente há época Galba Novais de Castro e 
nos parlamentares estamos em uma harmonia e dentro desse parlamento 
mirim estamos mais próximo da sociedade, em tempo que parabeniza o 
propositor vereador Alan Balbino. O Presidente novamente parabeniza a todos 
os parlamentares pelo grande legado que estamos construindo juntos. 
Segunda oradora vereadora Teca Nelma também parabeniza a Mesa diretora 
da nossa Casa Legislativa e a todos os pares, sendo simbólico estarmos 
próximo a população. Logo após endossa denúncia dos moradores, 
pescadores e banhistas da Garça Torta no tocante ao aterramento do riacho 
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da região, passando a discorrer e espera que as autoridades competentes 
possam ver essa situação. Os vereadores Rodolfo Barros, Olivia Tenório, Dr. 
Valmir também registraram satisfação e parabenizam a iniciativa do 
Parlamento Itinerante. No Prolongamento do Expediente, foram lidos; 
Projetos de Decreto do vereador Galba Netto, protocolos 04150001/2023 e 
07260013/2023. Projetos de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolos 
07190016/2023, 07190015/2023 e 07030009/2023; Projetos de Lei da 
vereadora Teca Nelma, protocolos 07040021/2023,06270026/2023, 
08110005/2023 e 06280024/2023; Projetos de Lei da vereadora Gaby Ronalsa 
protocolos 07020003, 07020002. Feita a chamada para Ordem do Dia, foram 
lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; indicações 
do vereador Rodolfo Barros, protocolos 06200059/2023, 06200065/2023, 
06220077/2023, 07030011 a 07030014/2023, 07040004/2023 a 
07040006/2023, 07040009/2023,  07040011/2023, 07040017/2023, 
07040018/2023, 07050051/2023, 07060016/2023, 
07060020/2023,07070009/2023, 07100005/2023, 07100010/2023, 
07100011/2023, 07110003/2023, 07110003/2023, 07110004/2023, 
07120006/2023,07120008/2023, 07050050/2023, 07170011/2023, 
07170012/2023, 07170013/2023 a 07170021/2023, 07180038/2023 a 
07180041/2023, 07180043/2023 a 07180046/2023, 07185752/2023 a 
07180054/2023 todos em discussão única; indicações da vereadora Teca 
Nelma, protocolos 06270021/2023, 07050066/2023, 07500057/2023, 
07050056/2023 em discursão única. Indicações do vereador Cal 
Moreira,06280015/2023, 06280014/2023, 06280012/2023, 07170001/20234 a 
07170008/2023, 07170010/2023, 07200030/2023 a 07200037 em discussão 
única; indicações do vereador Fabio Rogerio, protocolos 06280016/2023, 
06280017/2023, 07050041/2023, 07050048/2023 em discussão única; 
Indicações do vereador Siderlane Mendonça, protocolos 07050005/2023 a 
07050015/2023, 07050017/2023 a 07050019/2023, 07050021/2023 em 
discussão única; Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos 
07050061/2023, 07060063/2023 a 07060065/2023, 07060009/2023, 
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070600011/2023, 07060012/2023, 07060014/2023, 07060015/2023, 
07110007/2023 em discussão única; Indicações do vereador Joao Catunda, 
protocolos 07130009/2023 a 07130011/2023, 07240049/2023 em discussão 
única; Indicações do vereador Leonardo Dias, protocolos 07060005/2023, 
07060006/2023, 07060008/2023, 07110005/2023, 07140015/2023, 
07140016/2023 em discussão única; Indicações do vereador Galba Novais 
Netto, protocolos 07270018/2023, 07280001/2023 em discussão única. Nada 
mais havendo a tratar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 
Convocando outra para o dia seguinte em horário regimental Maceió 01 de 
agosto de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de 
Redação de atas e debates. 
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